



Les élèves du Club Lecture ont pris la plume pour écrire sur le harcèlement scolaire.

publié le 19/06/2023 - mis à jour le 20/06/2023

Dans le cadre de Je lis Mômes, le salon de littérature jeunesse de Saujon les élèves du club lecture ont eu la chance de participer à un atelier d'écriture animé par l'autrice [Delphine Pessin](#).

Au préalable, les élèves avaient lu son roman [La carotte et le bâton](#), qui traite du thème du harcèlement et avaient préparé des questions pour l'autrice.

Au début de l'atelier, Delphine Pessin a répondu aux questions des élèves, elle a parlé de son parcours, de son métier et de la naissance de La carotte et le bâton. Elle leur a ensuite présenté les consignes pour l'atelier d'écriture. Elle a demandé à chaque élève de choisir une situation de harcèlement : un harceleur, une victime, des témoins et la raison pour laquelle le personnage est harcelé. A partir de ces éléments, chacun a pu rédiger un texte sur le harcèlement mettant en scène les personnages choisis. Delphine Pessin a encouragé les élèves, les a incités à utiliser le vocabulaire lié aux émotions et leurs manifestations physiques, les a aidés à affiner "ce premier jet". Les élèves ont ainsi travaillé pendant 1h30 à la rédaction de leur texte, ils ont pu en faire la lecture à voix haute et le partager à la fin de l'atelier. L'autrice, Mme Gravelat la médiathécaire et Mme Gautier la professeure documentaliste ont été très agréablement surprises par l'implication des élèves qui ont été inspirés par ce thème du harcèlement. Les textes ont été retravaillés et illustrés et nous vous proposons de les découvrir.

Les scènes décrites dans les textes sont fictives, elles ont été imaginées lors de l'atelier d'écriture avec l'autrice.

Bonne lecture !



Sur le [site de l'éducation Nationale](#), vous pouvez trouver des informations utiles sur le harcèlement scolaire.